



Ansprechpartner: Marcel Engelmann
Abteilung: Presse/Media
Telefon: +49 1522 7097726
E-Mail: m.engelmann@cottbus-crayfish.de

Pressemitteilung vom 26. April 2024

Küchen-Outlet wird neuer Sponsor der Cottbus Crayfish

Die Cottbus Crayfish haben einen neuen Sponsor für die Saison 2024 gewonnen. Das neugegründete Küchen Outlet der Küchen Geisler GmbH, einem renommierten Unternehmen aus Neuhausen Spree, wird die Crayfish unterstützen und Teil der Football-Familie sein.

Küchen Geisler steht seit drei Jahrzehnten für Handwerkskunst, Herz und Hingabe bei der Gestaltung von Räumen, die weit mehr als nur Kochstellen sind. Mit dem Motto "Wir machen Küchen great again" will sich das Unternehmen mit einem Küchen-Outlet einen Namen machen und setzt nun auf die Partnerschaft mit den Cottbus Crayfish, um seine Leidenschaft für Design und Qualität zu präsentieren.

Geschäftsführer Rene Geisler äußerte sich begeistert über die Kooperation: "Wir freuen uns sehr, die Cottbus Crayfish in der Saison 2024 zu unterstützen. Unsere Kunden, zudem auch einige Spieler der Cottbus Crayfish gehören, können in unserem Outlet nicht nur Traumküchen entdecken. Wer weiß, vielleicht findet man bei uns nicht nur die perfekte Küche zum Kochen, sondern auch für den ein oder anderen American Football Moment."

Die Zusammenarbeit zwischen den Cottbus Crayfish und Küchen Geisler verspricht eine spannende Verbindung zwischen Sport und Design. Fans können sich auf besondere Aktionen freuen und die Begeisterung für American Football und hochwertige Küchen gleichermaßen feiern. Die Crayfish starten voller Energie in die neue Saison und sind stolz darauf, einen Partner an ihrer Seite zu haben, der ihre Werte teilt und mit Herzblut bei der Sache ist.

Wir heißen das Küchen-Outlet der Küchen Geisler GmbH in der Crayfish-Familie herzlich willkommen.

